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Vereadores de Bandeirantes do 

Tocantins:  Indicações e compromisso 

com a Comunidade 

Obra da Ponte do Jenipapo avança 

e será entregue em breve 

Saulo Borges garante liberação de 

recursos para conclusão da ponte 

sobre o Rio Jenipapo 

Bandeirantes do Tocantins em 

Destaque: Compromisso com a 

Educação e o Futuro 

Prefeito Saulo Borges participa da 

Aula Inaugural da EJA na Escola 

Francisco Divino Vasconcelos 
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Na sessão desta semana da Câmara 

Municipal de Bandeirantes do 

Tocantins, os vereadores fizeram 

importantes indicações que refletem o 

compromisso com as necessidades da 

população. Confira os destaques de 

cada parlamentar: 

Vereadora Falcione 

A vereadora Falcione apresentou uma 

importante indicação para a 

contratação de um educador físico 

que atenderá a comunidade de 

Brasilene no espaço físico José Mário 

Zambon Teixeira, proporcionando 

atividades para os moradores pelo 

menos três vezes por semana. A 

iniciativa visa promover a saúde, a 

qualidade de vida e a interação social, 

beneficiando um grande número de 

pessoas.   

A proposta foi amplamente apoiada 

pelos colegas vereadores, que 

reconheceram a relevância da ação 

para o bem-estar da população. 

Pequenas iniciativas como essa têm 

um grande impacto na vida dos 

cidadãos, fortalecendo o  

 

 

 

 

compromisso da vereadora com 

políticas públicas voltadas à saúde e 

inclusão social.  

Com essa indicação, Falcione reafirma 

sua atuação em defesa de melhorias 

concretasmpara a população, 

garantindo que os serviços cheguem a 

quem mais precisa. 

Vereador Adalto Neves 

O vereador Adalto Neves, morador de 

Brasilene, se mostrou completamente 

favorável à indicação da colega 

Falcione e reforçou a importância 

dessa medida para a comunidade. O 

vereador destacou que a inclusão de 

atividades físicas regulares trará 

benefícios para todos, especialmente 

em um distrito que carece de 

iniciativas voltadas à saúde e bem-

estar dos seus moradores. 

Vereador Railton (Peixinho) 

O vereador Railton (Peixinho), 

também morador de Brasilene, 

expressou seu total apoio à proposta 

de Falcione. Ele ressaltou a relevância 

de um educador físico no distrito e 

enfatizou como essa ação pode 

promover maior integração entre os 

moradores, além de melhorar a 

qualidade de vida de todos que 

residem em regiões mais distantes da 

sede do município. 

Vereador Advaldo (Iran)  

O vereador Advaldo (Iran) reafirmou 

seu compromisso com a inclusão e o 

bem-estar da população ao apoiar a 

indicação da vereadora Falcione. Ele 

destacou a necessidade de expandir o 

serviço para outras localidades, como 

Martinópolis, garantindo que mais 

comunidades tenham acesso a 

iniciativas que promovam saúde e 

qualidade de vida. Para Iran, é 

essencial que os serviços públicos 

alcancem todas as regiões do 

município, especialmente aquelas 

mais afastadas.   

 

Além disso, Advaldo apresentou 

indicações voltadas à melhoria da 

iluminação pública. Ele solicitou a 

instalação de iluminação nas ruas 

João Antonino (no trecho onde está 

sendo construído o centro 

poliesportivo) e Luso de Araújo, 

ressaltando a importância dessas 

ações para a segurança e mobilidade 

dos moradores.   

 

Outra demanda apresentada pelo 

vereador foi o reparo das lâmpadas da 

cidade, com ênfase no final da rua 

Castelo Branco, no sentido do Setor 

Alto Fogoso e Setor Sul. Segundo Iran, 

a falta de iluminação nesses locais 

compromete a visibilidade e a 

segurança dos pedestres e motoristas, 

tornando essencial a realização dos 

reparos o quanto antes.   

 

Vereadores de Bandeirantes do Tocantins: 

Indicações e Compromissos com a Comunidade 
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Com essas indicações, o vereador 

reafirma sua atuação em prol de um 

município mais estruturado e 

acessível, garantindo que as 

necessidades da população sejam 

atendidas com eficiência. 

Vereador Becks 

O vereador Becks trouxe à sessão a 

indicação de contratação de um 

fonoaudiólogo para atender crianças 

com dificuldades na fala e na 

comunicação. A proposta recebeu 

apoio imediato de seus pares, além de 

ser bem recebida pelos professores e 

visitantes presentes. Becks destacou a 

necessidade de atendimento 

especializado para garantir o 

desenvolvimento saudável das 

crianças, especialmente para aquelas 

que necessitam de acompanhamento 

fonoaudiológico. Ele também sugeriu 

que as placas de homenagem, que 

serão usadas para conceder títulos 

honorários sugeridos pelo vereador 

Inácio, sejam feitas de alumínio e 

entregues em maletas, garantindo 

uma apresentação de alta qualidade 

para essas importantes distinções. 

Presidente Ancelmo Matias: 

Liderança e Compromisso com 

Bandeirantes do Tocantins   

Na Câmara Municipal de Bandeirantes 

do Tocantins, o vereador Ancelmo 

Matias, presidente da Casa 

Legislativa, tem demonstrado uma 

liderança firme e equilibrada, 

garantindo que os trabalhos 

legislativos ocorram de maneira 

organizada e produtiva. Com uma 

postura democrática e respeitosa, ele 

tem promovido um ambiente de 

diálogo e cooperação, permitindo que 

todas as vozes sejam ouvidas e que as 

demandas da população sejam 

debatidas com seriedade.   

Durante as últimas sessões, Ancelmo 

tem se destacado pela condução 

harmônica dos trabalhos, 

incentivando o debate construtivo e o 

consenso entre os vereadores. Seu 

compromisso com a transparência e a 

participação ativa de todos tem sido 

um diferencial na busca por soluções 

que beneficiem diretamente a 

comunidade.   

O presidente também se mostrou 

atento às indicações dos vereadores, 

apoiando pautas essenciais, como a 

contratação de educadores físicos e 

fonoaudiólogos, além de melhorias na 

iluminação pública e outras iniciativas 

voltadas para a qualidade de vida dos 

cidadãos. Demonstrando 

sensibilidade e reconhecimento ao 

trabalho de pessoas que contribuem 

para o desenvolvimento do município, 

Ancelmo incentivou a concessão de 

títulos honorários, destacando a 

importância de homenagear aqueles 

que fazem a diferença em 

Bandeirantes.   

Com uma gestão pautada pelo 

respeito e pelo compromisso com o 

bem comum, Ancelmo Matias fez 

questão de parabenizar e agradecer a 

cada vereador pela atuação 

responsável e pelo espírito de 

companheirismo dentro da Casa 

Legislativa. Ele reconheceu a 

dedicação de todos os parlamentares 

na defesa dos interesses da 

população, reforçando que a união 

entre os vereadores fortalece o 

trabalho em prol de um município 

mais justo e estruturado.   

Além de sua atuação dentro do 

Legislativo, o presidente mantém seu 

gabinete sempre aberto, pronto para 

receber tanto os vereadores quanto 

os cidadãos que desejam contribuir 

com sugestões e reivindicações. Em 

suas falas, Ancelmo reafirma sua 

gratidão pela confiança depositada 

nele e reforça seu compromisso de 

continuar trabalhando com seriedade 

e fé, acreditando que, com a 

orientação de Deus, Bandeirantes 

seguirá avançando.   

A trajetória de Ancelmo Matias na 

presidência da Câmara é marcada por 

responsabilidade e dedicação, 

consolidando sua atuação como um 

pilar essencial na construção de uma 

cidade mais organizada, participativa 

e atenta às reais necessidades de sua 

população. 

 

ASCOM - Ulisses Holanda 
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O prefeito Saulo Borges 

participou, nesta segunda-

feira (10), da Cerimônia de 

Entrega do Selo Nacional 

Compromisso com a 

Alfabetização MEC 2024. O 

reconhecimento, concedido 

pelo  

Ministério da Educação, 

destaca os municípios que se 

dedicam à alfabetização das 

crianças na idade certa.   

 

 

Para o gestor, a premiação 

reforça a seriedade com que 

a administração municipal 

trata a educação. “Esse selo 

representa o esforço 

conjunto de toda nossa 

equipe para garantir que 

nossas crianças tenham 

acesso a um ensino de 

qualidade desde os primeiros 

anos. Nosso compromisso vai 

além da alfabetização: 

queremos assegurar um 

acompanhamento contínuo, 

desde a creche até o ensino 

superior, investindo em 

formações, capacitações e na 

valorização dos nossos 

profissionais”, afirmou o 

prefeito.   

O município de Bandeirantes 

do Tocantins tem 

implementado uma série de 

ações voltadas para o 

desenvolvimento da 

educação, incluindo 

melhorias na infraestrutura 

das escolas, aquisição de 

materiais didáticos e 

tecnológicos, além de 

programas de capacitação 

para professores e servidores 

da área educacional.   

A conquista do Selo Nacional 

reforça que Bandeirantes do 

Tocantins está no caminho 

certo, demonstrando que o 

investimento na educação 

transforma vidas e fortalece o 

município. 

 

SECOM - Ulisses Holanda 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bandeirantes do Tocantins em Destaque: 

Compromisso com a Educação e o Futuro 
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O prefeito Saulo Borges esteve 

nesta semana no local da obra da 

Ponte do Jenipapo, 

acompanhado pelo construtor  

 

 

responsável, que garantiu a 

conclusão dos trabalhos dentro 

de 20 dias. A construção, que já 

está em fase avançada, trará mais 

segurança e 

mobilidade para os moradores da 

zona rural.   

A ponte é um anseio antigo da 

comunidade e faz parte do 

compromisso da gestão 

municipal com a infraestrutura e 

o desenvolvimento da região. 

“Estamos acompanhando de 

perto cada etapa dessa obra, pois 

sabemos da sua importância para 

quem precisa se deslocar 

diariamente. Nosso objetivo é 

garantir uma zona rural bem 

cuidada e acessível para todos”, 

destacou o prefeito Saulo Borges.   

Com máquinas e equipes 

atuando a todo vapor, a nova 

ponte representará um marco 

para o progresso da localidade, 

facilitando o transporte, o 

escoamento da produção e o 

acesso a serviços essenciais. A 

expectativa é que, dentro de 

poucos dias, os moradores já 

possam usufruir dessa 

importante melhoria.   

 

O trabalho continua, e o 

desenvolvimento segue firme no 

município! 

 

SECOM - Ulisses Holanda 

 

  

Obra da Ponte do Jenipapo avança 

e será entregue em breve   
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O prefeito Saulo Borges 

participou, nesta segunda-

feira (10), da Cerimônia de 

Entrega do Selo Nacional 

Compromisso com a 

Alfabetização MEC 2024. O 

reconhecimento, concedido 

pelo Ministério da Educação, 

destaca os municípios que se 

dedicam à alfabetização das 

crianças na idade certa.   

 

 

 

Para o gestor, a premiação 

reforça a seriedade com que a 

administração municipal trata 

a educação. “Esse selo 

representa o esforço conjunto 

de toda nossa equipe para 

garantir que nossas crianças 

tenham acesso a um ensino 

de qualidade desde os 

primeiros anos. Nosso 

compromisso vai além da 

alfabetização: queremos 

assegurar um 

acompanhamento contínuo, 

desde a creche até o ensino 

superior, investindo em 

formações, capacitações e na 

valorização dos nossos 

profissionais”, afirmou o 

prefeito.   

O município de Bandeirantes 

do Tocantins tem 

implementado uma série de 

ações voltadas para o 

desenvolvimento da 

educação, incluindo 

melhorias na infraestrutura 

das escolas, aquisição de 

materiais didáticos e 

tecnológicos, além de 

programas de capacitação 

para professores e servidores 

da área educacional.   

A conquista do Selo Nacional 

reforça que Bandeirantes do 

Tocantins está no caminho 

certo, demonstrando que o 

investimento na educação 

transforma vidas e fortalece o 

município. 

 

SECOM - Ulisses Holanda 

 

 

 

 

 

 

Bandeirantes do Tocantins em Destaque: 

Compromisso com a Educação e o Futuro 
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Na noite desta segunda-feira, 17, 

o prefeito de Bandeirantes, Saulo 

Borges, e a secretária de 

Educação, Dorinha Ferreira, 

participaram da Aula Inaugural da 

Educação de Jovens e Adultos 

(EJA) na Escola Municipal 

Francisco Divino Vasconcelos. O 

evento marcou o início de um 

novo ciclo de aprendizado para 

aqueles que buscam retomar os 

estudos e ampliar suas 

oportunidades.   

 

 

 

Durante a cerimônia, o prefeito 

reafirmou seu compromisso com 

a educação e ressaltou a 

importância da qualificação para 

todos. "Tudo que for para a 

melhoria do ensino pode contar 

comigo. Hoje, até para ser  

monitora é preciso ter o ensino 

médio. Não importa a idade, essa 

oportunidade está aberta a todos. 

A educação transforma vidas, e 

nosso papel é garantir que  

ninguém fique para trás", afirmou 

Saulo Borges.  

O evento teve um momento 

especial com a palestra do pastor 

e teólogo Eliel Ribeiro de Sousa, 

que trouxe uma mensagem 

inspiradora de fé e motivação. Ele 

destacou a importância da 

perseverança e do aprendizado 

contínuo, emocionando os 

presentes e reforçando o 

propósito do programa.   

A cerimônia contou também com 

a presença de profissionais da 

educação, professores e alunos, 

todos engajados nesse novo ciclo 

de ensino. A secretária de 

Educação destacou os 

investimentos realizados para 

garantir um ensino de qualidade e 

incentivou os estudantes a 

aproveitarem essa oportunidade.   

Como forma de incentivo, a 

Prefeitura lançou a campanha 

Matrícula Premiada, que oferece 

prêmios como celulares, TVs, 

bicicletas, brinquedos, materiais 

escolares e muito mais para os 

estudantes da rede municipal. A 

iniciativa busca atrair novos 

alunos e valorizar aqueles que já 

fazem parte do sistema 

educacional.   

As aulas na Escola Francisco 

Divino Vasconcelos já começaram, 

e ainda há vagas disponíveis na 

rede municipal de ensino. Os 

interessados podem procurar a 

unidade escolar para realizar a 

matrícula e garantir essa 

oportunidade de aprendizado.   

SECOM - Ulisses Holanda 

 

Prefeito Saulo Borges participa da Aula Inaugural 

da EJA na Escola Francisco Divino Vasconcelos 
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